

Dúo sueco Hermanas Vaz en La Habana



Habana, 28 feb (RHC) Las integrantes del dúo sueco Hermanas Vaz, Cecilia y Yeni, se presentan en Cuba por primera vez y aseguraron estar "impresionadas con la calidez de su gente, y lo bueno de su música".

Las Vaz llegaron a la isla por intermedio de la organización no gubernamental sueca Selam.

'En cuanto Emma, la representante, nos comentó la idea de traernos, dijimos que sí, fue instintivo, pues sentimos una fuerte atracción por lo que aquí se hace en materia musical', comentó Cecilia.

Nominadas al Grammy Suizo 2017 por sus álbumes Necessary I y II, las defensoras de variados géneros disfrutaron al compartir su quehacer con los cubanos, para quienes brindaron el fin de semana pasado un concierto en el club La Madriguera.

Productoras, compositoras y arreglistas, además de cantantes, las Vaz comenzaron como guitarristas y 'al ver que se nos daba bien la canción y la composición decidimos crear el dúo', dice Yeni.

Paralelo al trabajo musical que les gusta hacer, se dedican también a componer y producir música para cine y documentales en su país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/156297-duo-sueco-hermanas-vaz-en-la-habana>



Radio Habana Cuba